



Pressestelle  
Jörn Franken  
Zimmer 204

Telefon 02851-51145  
Telefax 02851-51979  
e-mail: [pressestelle@stadt-rees.de](mailto:pressestelle@stadt-rees.de)  
Internet: [www.stadt-rees.de](http://www.stadt-rees.de)

Rees, den 1. September 2023

Presseinformation 2023/ 179

### **Ausbildungsstart bei der Stadt Rees**

*Ramona Reßing, Felipe Verhoeven, Christian Rütter, Luis Sicking und Maya Schnelting starten ihre Ausbildung*

**REES.** Ausbildungsstart bei der Stadt Rees. In Vertretung von Bürgermeister Sebastian Hense begrüßte der Erste Beigeordnete und Stadtkämmerer Andreas Mai jetzt fünf junge Nachwuchskräfte bei der Stadt Rees. So haben bereits am 1. August Ramona Reßing und Felipe Verhoeven ihre Ausbildung begonnen. Während Ramona Reßing zur Verwaltungsfachangestellten ausgebildet wird, hat sich Felipe Verhoeven für den Ausbildungsberuf „Fachinformatiker mit Fachrichtung Systemintegration“ entschieden. Nach seiner Zeit bei der Bundeswehr startet Christian Rütter im Bauhofbetrieb der Stadt Rees eine weitere Ausbildung zum Gärtner im Garten- und Landschaftsbau. „Ich habe bei der Bundeswehr zuletzt auch im Büro gearbeitet und dabei festgestellt, dass diese Arbeit nichts für mich ist“, erläutert Christian Rütter seine Motivation, in eine Ausbildung mit praktischen und handwerklichen Bezügen eingestiegen zu sein. Zum 1. September hat die Stadt Rees darüber hinaus mit Maya Schnelting und Luis Sicking zwei junge Menschen eingestellt, die sich im Rahmen eines dualen Studiums an der Hochschule für Polizei und Verwaltung zum Stadtinspektoranwärter qualifizieren lassen. Während Luis Sicking das Verwaltungsstudium direkt nach dem Abitur absolviert, hat Maya Schnelting in Rees bereits ihre dreijährige Ausbildung zur

Verwaltungsfachangestellten mit sehr gutem Erfolg abgeschlossen. Maya Schnelting wechselt nun in die höhere Ausbildung und bleibt der Stadt Rees damit weiterhin erhalten.

Mit herzlichen Worten hieß Andreas Mai die neuen Kolleginnen und Kollegen willkommen. „Ihr seid ab jetzt vollwertige Mitglieder im Rathaus und in unseren Nebenstellen. Bringt euch ein, kommt bei Fragen auf uns zu und traut euch auch Verbesserungsvorschläge zu machen“, motivierte Mai zu einer aktiven Ausbildung bei der Stadt Rees. Unter dem Stichwort „Preboarding“ wurden die neuen Auszubildenden bereits im Juni im Rahmen einer Stadtrallye mit den Auszubildenden der anderen Ausbildungsjahrgänge bekannt gemacht. Im Beisein mit allen Ausbildungsleitern wünschte Mai allen Einsteigern weiterhin einen guten Start und viel Erfolg bei der anstehenden Ausbildung.



von links Rainer Janßen, Maik Menting, Maya Schnelting, Fabian Gertsen, Ramona Reißing, Michael Johann Becker, Felipe Verhoeven, Luis Sicking, Andreas mai und Christian Rütter